Der Seelsorgeraum "Kaisereck" kann zwar auf gut funktionierende Traditionen blicken, das Fehlen oder Schwinden vor allem jüngerer kirchlich Engagierter sind dennoch merkbar.

Persönlich halte ich die Zusammenarbeit im Seelsorgeraum Kaisereck für eine Chance, die Talente, die es bei uns so gibt, dem größeren Raum zur Verfügung zu stellen – und sozusagen miteinander über den "runden Tisch" ei-

Hl. Florian, 2024 - Geschenk der Freiwilligen Feuerwehren von Achau, Biedermannsdorf und Laxenburg

nen hoffnungsvollen Neuaufbruch kirchlichen Lebens in unseren Orten zu ermöglichen.

Papst Franzskus hat das kommende Jahr 2025 als ordentliches Jubiläumsjahr unter dem Motto "Pilger der Hoffnung" ausgerufen. Im Seelorgeraum Kaisereck ist, gemeinsam mit dem Pfarrverband "Am Petersbach" eine Romreise während der Semesterferien geplant, mehr darüber in dieser Broschüre.

Es braucht uns alle, dass wir uns nicht kleinreden lassen, sondern groß denken – Wir sind Gott wichtig, das zeigt uns Jesus durch sein Leben als Mensch unter Menschen. Und das macht uns zu Menschen, die das Licht der Hoffnung hineintragen in die Welt, besonders nach Achau, Biedermannsdorf und Laxenburg meint und wünscht Ihnen von Herzen

Bernhard Mucha

Leiter des Seelsorgeraums Kaisereck

## Zur Kirchenmusik in Laxenburg



Die wichtigste Aufgabe einer guten Kirchenmusik ist es, den jeweiligen Gottesdienst qualitätsvoll und abwechslungsreich zu begleiten. Denn so gelingt